

Kettler

Neustart auf der imm cologne

Freitag, 18.01.2019

Zum Jahresbeginn steht für Kettler seit jeher die Präsentation der Produkte auf den großen internationalen Messen im Fokus. So zeigt das Unternehmen aktuell eine Auswahl des umfangreichen Office- sowie Gartenmöbelsortiments auf der imm cologne.

Darunter befindet sich auch der Schülerschreibtisch „Maze“, der im November vergangenen Jahres mit dem „German Design Award“ ausgezeichnet wurde. „Die Auszeichnung durch ein unabhängiges Institut gibt dem Konsumenten Orientierung bei der Vielzahl an Angeboten am Markt. Der Schülerschreibtisch ‚Maze‘ ist hier in unseren Werken in Werl und Ense designt, entwickelt und produziert worden. Ein Stück weit gilt diese Auszeichnung daher nicht nur dem Produkt, sondern auch dem Team“, so Stefanie Risse von Kettler.

Mit den Tagen auf der imm cologne war das Unternehmen bisher äußerst zufrieden. Nach den doch [sehr herausfordernden vergangenen Monaten](#) freut sich Kettler, dass die Kunden dem Unternehmen weiter ihr Vertrauen schenken und so zahlreich auf dem Stand erschienen sind, wie das Unternehmen mitteilt. Die Auftragslage sei sehr zufriedenstellend.

Nächster Stopp für Kettler ist die Spielwarenmesse in Nürnberg vom 30. Januar bis 3. Februar. Direkt gefolgt von der ispo in München vom 3. bis 6. Februar.

Neustart auf der imm cologne

Links

- [Kettler](#)
- [imm cologne](#)

Weiterführende Links

- [Spielwarenmesse](#)

- [ispo](#)